

Generalversammlung der AT Styria

Vertreter aus zahlreichen Mitgliedsbetrieben waren kürzlich bei der Generalversammlung der AT Styria bei Siemens in Graz-Straßgang vertreten. Das Team der AT Styria präsentierte die Entwicklungen des letzten Jahres, zudem wurde das zukunftsweisende Projekt AT Styria 2.0 vorgestellt. Hausherr Herbert Tanner führte durch das Haus. In mehreren Kleingruppen wurden spannende Einblicke in die aktuellen Tätigkeitsfelder von Siemens geboten. Zudem wurden mehrere Mitgliedsbetriebe – die BT-Anlagenbau GmbH & Co KG, die charisma Tec OG, die ematric GmbH, die HMI-Master GmbH, die pewag engineering GmbH, die Pirkheim Automation GmbH, die Wildpower Engineering GmbH und die WSCAD Software GmbH – für ihre fünfjährige Mitgliedschaft geehrt.



Ritter (li) und Röck (re) ehrten die BT-Anlagenbau GmbH & Co.